



AD 100 LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



La chambre de play-boy  
conçue pour l'exposition  
AD Intérieurs 2018.  
A "boy's bedroom"  
created for AD Intérieurs 2018.

## Oitoemponto

PORTO



Arthur Miranda et Jacques Boc

### Un chic osé

Le duo Oitoemponto, formé par Jacques Boc et Arthur Miranda, façonne depuis plus de vingt ans les intérieurs de luxueuses résidences mais aussi d'hôtels et de restaurants dans un style luxuriant. Flamboyances, Meuble laqués, bois rares et marqueterie sont au rendez-vous dans les décors plus que sophistiqués des deux architectes d'intérieur. Ils osent des alliances inattendues de coneurs affirmées et de meubles vintage pour leur chambre de play-boy imaginée pour l'exposition *AD Intérieurs*. Actuellement, à Porto, ils font renaitre le Monumental Palace, grand hôtel de style néoclassique de la ville, et revivent à Paris, l'esthétique glamour de la Maison du Caviar près des Champs Élysées, LL.

### Edgy elegance

For more than two decades, Jacques Boc and Arthur Miranda, the duo designers of Oitoemponto, have been developing their lavish style in décors for hotels, restaurants and opulent homes. Extravagant. Their interiors highlight ultra-sophisticated elements like lacquered furniture, rare woods and fine marquetry. For an added twist, they dream up surprising combinations of bold colors and vintage furniture, as seen in their "playboy's bedroom" for the *AD Intérieurs* exhibition. Latest news. In Porto, they have resurrected the Monumental Palace, a grand hotel emblematic of the city's neoclassical style, and in Paris they refined esthetic brings new glamour to the Maison du Caviar near the Champs Élysées, LL.